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Bonjour,

Yai décidé d’écrire un mémoire pour expliquer le pourquoi je désire avoir des éoliennes chez

moi.

Je suis la quatrième génération à exploiter la ferme avec mon oncle. Ma ferme produit

principalement des bovins de boucherie et de la grande culture. Les bénéfices résultant de

l’engraissement de bouf n’est pas énorme et quelques fois nul. Le projet éolien me permettra

de diversifier et surtout stabiliser les revenus et m’éviter d’avoir à travailler à l’extérieur pour

pouvoir passer plus de temps en famiile avec mes quatre enfants.

Pour mon entreprise, le projet entre en symbiose avec mes besoins. Deux fois par semaine, je

dois transporter mon fumier vers les amas aux champs. Aux printemps et à l’automne, ça neut

devenir difficile avec les chemins existants. Puisque des chemins gravelés seront construits pour

accéder aux éoliennes, cela me permettra d’effectuer plus facilement ce transport. De plus, ls

surplus de terre créé par la construction du projet vont m’aïder à rehausser mon site

d’entreposage de balles de foin et de petItes qui sont nécessaire à mon élevage.

Avec le nouveau chemin qui sera commun avec mon voisin, je vais récupérer 300 mètres de

chemin qui seront remis cri culture et: le nouveau chemin va me permettre d’aller plus loin sans

emprunter le champ.

Notre projet est parmi un des plus petits et des mieux intégré nos réalités. Les éoliennes sont

bien situées pour tous les propriétaires du projet.

Pourquoi lors des dernières élections toutes les parties opposant Normand Lelebvre, membre

du projet et qui s’est présenté comme maire ont fait des éoliennes leur slogan (voter pour

Lcfebvre s’est voter pour les éoliennes). Et pourtant, Monsieur Lefebvre a été élu par forte

majorité.

La piste d’avion avant était sur la terre que je louais. Le propriétaire qui l’utilisait comme site

secondaire d’atterrissage pour son travail d’arrosage m’a dit de la labourer et il e enlevé les

lumières parce cu’il ne pouvait plus décoller avec ies nouveaux modèles d’avion que sont

employeur employait. La piste était trop courte et non tonctionnefle.
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Pourquoi lorsque que Von installe une antenne cellulaire, personne ne s’y oppose. Pourquoi

personne ne dit aux terrains de golf, producteurs de gazon et pépiniéristes qu’ils prennent les

meilleur terre pour du divertissement et de l’esthétique. ily a à NapierAfle 19 hectares en

demande de dézonage que ne serviront pas à nourrir personne. Notre projet réduit nos surfaces

totales de tous les participants do même ps > hectare.

En conclusion, j’estime que ce projet est gagnant et très bien fait.

Merci

Étienne Hébert
/ z

-e. ()_;.‘ ,7
-

-

7</’

—
If

znnl
yyj 6g: oTog/To/To


